

# *Cubanos residentes en el exterior celebran foro mundial para apoyar a su Patria*

---



Imágen: Internet.

París, 9 oct (RHC) Cubanos residentes en diversas partes del mundo participarán este sábado en un foro virtual llamado Poniéndole corazón a Cuba, en el cual ratificarán su respaldo a la isla e impulsarán la solidaridad con la tierra que los vio nacer.

'Todos los cubanos de buena voluntad, los que aman y construyen, los que hacen la parte del deber que les corresponde, los agradecidos; estamos convocados a ponerle corazón a la isla que es faro de luz en el horizonte', subraya la invitación al encuentro, circulada en los últimos días en las redes sociales.

Promovido por la iniciativa lanzada en el viejo continente Juntos por Cuba, el foro permitirá intercambiar ideas y proyectos sobre la ayuda al país caribeño en tiempos difíciles, marcados por el impacto de la pandemia de la COVID-19 y del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de seis décadas.

De acuerdo con el programa, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, enviará un mensaje al evento, que tendrá lugar en saludo a las jornadas de la Cultura Cubana, señaladas del 10 al 20 de octubre.

Entre las intervenciones previstas están las de Max Lesnick y Carlos Lazo, desde Estados Unidos, Ada Galano (Italia), Cristina Florez Madan (Sudáfrica), Humberto Perez (Panamá), Catia Crespo (Japón), Damayantis Pacheco (Grecia), Teresa Keosseuian (Canadá), Miriam Palacios (Reino Unido) y Mercedes López-Lanusa Barthelemy (España).

A propósito del encuentro, el cubano residente en Alemania Octavio Ávila manifestó a Prensa Latina que representa un espacio para compartir experiencias y fortalecer las actividades de apoyo y ayuda a la mayor de las Antillas.

Ávila comentó que en Alemania han sido múltiples las acciones para enviar a la isla equipos y materiales médicos, a través del aporte de dinero y la recogida de donativos.

Entre las iniciativas podemos mencionar la coordinación con organizaciones en el Reino Unido y Panamá para el envío de recursos y una campaña en Alemania para recopilar medicamentos, explicó el integrante de la asociación de cubanos residentes La Estrella de Cuba.

Por su parte, Reinaldo Romero resaltó en Bélgica la importancia del foro de este sábado para fortalecer la unidad de los cubanos que acompañan a la tierra que los vio nacer.

Todo lo que podamos hacer por Cuba tiene un gran valor y esos es lo que ahora mismo nos motiva a trabajar sin descanso; ya desde Bélgica enviamos en el verano dos contenedores con equipos médicos y artículos sanitarios y vamos por un tercero que pretendemos cargar en la primera quincena de noviembre, detalló.

En Francia, la Coordinadora Nacional de Cubanos Residentes celebró la convocatoria al encuentro virtual y señaló la importancia del accionar conjunto en Europa y otras partes del mundo para ayudar a la isla, tanto en lo económico como en la condena al bloqueo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273196-cubanos-residentes-en-el-exterior-celebran-foro-mundial-para-apoyar-a-su-patria>



**Radio Habana Cuba**